

PRESSEMITTEILUNG



Nr. 38/2022 vom 22.06.2022

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Marina Stoll
Telefon: 09142 96 00-39
E-Mail: marina.stoll@treuchtlingen.de
Presseverteiler: LOKAL

Nahwärmeanschluss Patrich

TIEFBAUARBEITEN BEGINNEN IN DER HAHNENKAMM- UND STEINSTRASSE

Am Montag, 27. Juni starten die Tiefbauarbeiten für den Anschluss des Stadtteils Patrich an das Nahwärmenetz. Begonnen wird in der Hahnekamm- und in der Steinstraße. Die beiden Straßen werden vom 27. Juni bis voraussichtlich zum Ende des Jahres nur eingeschränkt befahrbar sein. Den Anwohner soll selbstverständlich ermöglicht werden, zu ihrem Grundstück zu kommen. Ausführendes Bauunternehmen ist die Treuchtlinger Firma Hirschmann.

Die Stadtwerke Treuchtlingen bitten bereits im Vorfeld um Verständnis für die Unannehmlichkeiten, die eine Baustelle mit sich bringen kann.

